



Boletín de Prensa



Fray Bentos



07/07/2021

La Intendencia firmó un nuevo contrato preliminar para la compra de un terreno.



El mismo está ubicado cercano al Aeroclub Fray Bentos y también se prevé que se destine para viviendas.

En sala Ruggia del Palacio Municipal se procedió a la firma del mencionado boleto de reserva, comprometiendo a la comuna a cumplir con una serie de contraprestaciones, a cambio de una fracción de 8116 m² del padrón N° 7194. El costo por metro cuadrado se estableció en aproximadamente cuatro dólares. Ahora la Junta Departamental deberá dar la anuencia que habilite a la comuna para proceder a la compra definitiva del terreno.



Boletín de Prensa



Fray Bentos



07/07/2021

Dirección de Cultura.

Última charla virtual sobre José Enrique Rodó.



En el marco del 150° aniversario del nacimiento de este ilustre uruguayo (1871-1910), la Dirección del Departamento de Educación y Cultura ha decidido realizar un ciclo de charlas recordando su faceta de escritor, ensayista, dirigente político y periodista.

Es de destacar que este año en el día del patrimonio se homenajeará la destacada figura de José Enrique Rodó.

Recordamos que la 27.º edición del Día del Patrimonio se desarrollará durante los días 2 y 3 de octubre; la inauguración se realizará en el Museo Nacional de Artes Visuales y el cierre, en la ciudad de Santa Lucía.

Miércoles 7 de julio / 18 horas.

ZOOM:

ID de reunión: 421 763 2457

Contraseña: 525273



Boletín de Prensa



Fray Bentos



07/07/2021

El Departamento de Deportes se prepara para el retorno paulatino de las actividades.



Mientras tanto se continúa a buen ritmo la tarea de mantenimiento en diferentes canchas y sectores relacionados con el área.

El Director Amaro Carlos Nadal informó en ese sentido que, se trabajó en el sembrado del campo de juego del Parque Liebig´s y en el mini estadio de Plaza Bozzo, también se hizo igual intervención en la cancha de la Institución 18 de Julio y en el rectángulo de Baby fútbol del Club Laureles. Por otra parte se ultiman detalles para iniciar la refacción de la pista del Polideportivo; para esa iniciativa se cuenta con el respaldo de la Comisión de la Federación Ciclista de Río Negro, subrayó el Jerarca. Mientras tanto en la Pista de Atletismo se hacen mejoras en las instalaciones donde funcionan de manera transitoria las oficinas del Departamento de Deportes de la comuna, se aguarda ahí a corto plazo encarar una obra importante de refacción. En la ciudad de Young se estudia la posibilidad de iniciar un proyecto de recuperación en el Estadio Juan Antonio Lavalleja. Nadal adelantó además que se tiene pensado para los primeros días del mes de agosto, concretar un torneo intercambio en la disciplina de balompié femenino con el equipo de Wanderers de Montevideo, siempre que las medidas sanitarias permitan la apertura de los espectáculos públicos como está previsto.



Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



07/07/2021

Planificación y Descentralización en Nuevo Berlín.



Los directores Hugo Hornos de Arquitectura Ordenamiento Territorial Urbanístico y Francisco Cresci de Descentralización, visitaron la localidad.

Junto al alcalde Hernán Godoy, recorrieron el espacio que se mantiene en convenio con el BROU y el Gobierno Departamental, donde se avizora que, en un futuro y con algunas reformas necesarias, pueda funcionar el Municipio de Nuevo Berlín; fundamentalmente algunas oficinas que tienen atención al público.

Además se visitaron las lagunas de saneamiento, viendo la preocupación de la capacidad de las mismas, sabiendo que viene a futuro otro plan de MEVIR a instalarse a la localidad.



Boletín de Prensa



Young



07/07/2021

El Intendente recibió en Young al Director Nacional de Arquitectura del Ministerio de Transporte y Obras Públicas.



El Dr. Omar Lafluf y Santiago Borsari, visitaron el Barrio Cooperativas UTU, especialmente el predio donde se construirá una plaza.

Estuvieron en el Estadio Juan Antonio Lavalleja, en el Estadio de Baby Futbol, en Plaza de Deportes donde se construyó el Polideportivo, el Hogar de Ancianos "Valentín Berezan" y en Club Social y Deportivo de Young.

La oportunidad fue propicia para ver, en los diferentes lugares visitados, cuáles son los proyectos de mejoramiento y construcción de nuevas infraestructuras.

Esta visita se enmarca en una forma de accionar de este gobierno, trabajando de manera coordinada con los Intendentes, quienes conocen la realidad de sus territorios y de esa forma, optimizar los recursos para que las políticas públicas impacten de forma positiva en las distintas comunidades.

Santiago Borsari felicitó al Gobierno Departamental por la buena forma de intervenir en las instituciones; considerando además que los desafíos pasan por atender las preocupaciones que comunica el Intendente y para ello, el MTOP estará ayudando para mejorar lo que corresponda, fundamentalmente a través de convenios sociales.

Omar Lafluf fue el primer jefe comunal en firmar un acuerdo de cooperación con el MTOP. Este acuerdo permite que la infraestructura del Ministerio, con personal obrero, maquinaria y demás, pueda trabajar de forma coordinada, uniendo esfuerzos, con la Intendencia.



Boletín de Prensa



San Javier



07/07/2021

Quedó habilitado el ingreso a Balneario Puerto Viejo y playa local en San Javier.



Como estaba previsto y teniendo presente la baja en los casos de Covid-19 en la localidad; siendo una tendencia que se viene dando en la zona, se procedió a dejar habilitado el ingreso a Puerto Viejo y playa local.

Se puede disfrutar de estos espacios durante toda la jornada, aunque NO está permitido acampar.

Con la apertura del balneario, quedan habilitados también los bungalows y el uso del Sendero interpretativo de flora y fauna de SNAP.

Las autoridades de la localidad solicitan la colaboración de todos quienes concurran, cumplir los protocolos básicos que se piden para estos espacios, como son: Distanciamiento social, respetar las burbujas, así como todo aquello que minimice la posibilidad de contagio de covid.



Boletín de Prensa



San Javier



07/07/2021

Charlas informativas a trabajadores de Oportunidad Laboral en San Javier.



Interesante charla brindó a quienes vienen participando del programa.

La Operadora Terapéutica en Adicciones, Marianela Carmona, quien se desempeña en los dispositivos "Ciudadela" de la ciudad de Young y Fray Bentos por parte de la Intendencia de Río Negro, dio a conocer todo lo relacionado con el Protocolo de alcohol y otras drogas en el ámbito laboral, vigente desde el 2019.

El dispositivo Ciudadela está conformado por un equipo multidisciplinario, compuesto por psiquiatra, psicólogo, asistente social y otros operadores que trabajan con usuarios problemáticos y sus familias, brindándoles apoyo y asesoramiento ante algún tratamiento que pueda necesitar cualquier trabajador y vecinos en general.

También fue propicia la oportunidad para que la técnica de RRHH (Recursos Humanos) Silvana Battó, realizara una detallada exposición para que conozcan los alcances de la ley 19952, que rige el trabajo que realizan los beneficiarios de Oportunidad Laboral: sus obligaciones, sistema de aportación, duración del trabajo, beneficios que corresponden por accidente de trabajo, cobertura médica, inasistencias, motivos por los cuales pueden ser cesados y mucho más.

RioNegro

-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

Boletín de Prensa



Río Negro



07/07/2021

Interior del Departamento.

Atención Descentralizada del Ministerio de Desarrollo Social Río Negro.



Este miércoles 7 del corriente, se realizará atención descentralizada en la zona norte del departamento.

El detalle es el siguiente:

Grecco 09:00 hs.
Sarandí de Navarro 11:30 hs.
Paso de los Mellizos 13:00 hs.
Paso de la Cruz 14:30 hs.

En cada localidad la atención se realizará en los salones comunales.